

« La Testerine » gagne la première manche

PINASSEYRES Les Testerins se sont fait remarquer au Grand Banc en remportant la première étape du championnat des pinasses à voile

CHANTAL ROMAN
c.roman@sudouest.com

On ne les attendait pas... et ils ont été les meilleurs. L'équipage de « La Testerine », amenée par Pierrick Fribourg, a en effet gagné la première manche du championnat des pinasses à voile, lors des 3 Heures du Grand Banc.

Devant... « Petit Cailloc », anciennement testerine, arésienne depuis 2005, puis « Saint-Ferdinand », « Ferret-Capie », « Larros », « Voltigeuse », « La Boïenne », « La Légeote » (championne 2008), « Notre-Dame d'Arcachon », « Capricieuse », (« La Passerelle », « Moud A Can », « Ariane », « Aimi aquo », « Jeanne d'Arc » et « La Belle ».

Cette régata du Grand Banc constituait en fait la première étape du championnat de l'Amicale des pinasseysres. La première manche, prévue à Andernos-les-Bains, le 6 juin, ayant été annulée.

« On est prêt pour Larros »
Pierrick Fribourg, le grand maître à bord de « La Testerine » ne cachait pas sa joie : « Voilà dix ans que l'on n'avait pas gagné une régata ! Et la pinasse (NDLR : une Raba) est une des plus anciennes de la flotte, elle a plus de 20 ans ! Ce qui prouve que cette manche, qui s'est déroulée dans des conditions de vent musclées, a nivellé la flotte, et c'est tant mieux ! »

Pierrick de féliciter tout l'équipage, soit Christophe, Hervé, Marie, Marie-Ange, Nadine, Alain et la



« La Testerine » rentre ici au port de La Teste. PHOTO C. R.

toute jeune Elisa : « On est tous prêts pour Larros et on peut remettre ça, si il y a du vent ! »

La prochaine rencontre est en effet prévue chez les Barbots de Gujan-Mestras, samedi. « La Hume », menée par Thomas Justin, et qui a déjà remporté plusieurs championnats, aura à cœur de se défendre, la régata du Grand Banc... ayant vu chavirer l'équipage !

C'est donc lors de l'édition Larrostrea 2009, ce samedi 11 juillet, que les pinasseysres vont une nouvelle fois en découdre. L'arrivée de la régata est prévue aux alentours de 18 heures... pile avant l'apéro, suivi du dîner des équipages le soir.

Belle participation

Vingt pinasses participaient à cette manche du Grand Banc. Une belle participation des équipages donc.

Notons ici que chaque ville du bassin d'Arcachon possède sa flotte de pinasses, entre propriétés de la commune et propriétés privées : Arcachon (« La Jeanne d'Arc », « Notre-Dame d'Arcachon », « Saint-Ferdinand » ; Andernos-les-Bains : « Véraline », « Ariane », « La Vive » ; Arès : « Petit Cailloc » ; Lanton : « La Voltigeuse », « Mascotte » ; Gujan-Mestras : « La Hume », « La Passerelle », « Larros », « La Barbotière », « Barbotine » ; La Teste-de-Buch : « Pays du Sourire », « La Testerine », « la Fringante », « Moud a Can », « La Tringlante » ; Lège-Cap-Ferret : « Marie-Louise » (datant de 1953, elle est refaite à l'identique et appartient à Hubert Charpentier, maquettiste de marine, président fondateur de l'Amicale des pinasseysres), « Ferret Capie », « La Belle », « Capricieuse », « Elvire », « Aimi-

Aquo », « La Légeote » ; Biganos : « La Boïenne ». Toutes essaient de participer régulièrement aux régates.

Après le sud, le nord

Après cette régata au port de Larros à Gujan, les équipages se retrouveront, au nord, le dimanche 19 juillet, à Grand-Piquey ; puis samedi 25 juillet, à La Teste-de-Buch, le samedi 1^{er} août au Moulleau, le samedi 15 août à Arcachon, le samedi 22 août à Claouey, le samedi 29 août à l'Herbe, le dimanche 6 septembre pour le tour de l'île, (report possible au samedi 12 septembre).

Bien sûr, et entre-temps, aura lieu la traditionnelle régata des maires (hors championnat). Elle se déroulera cette année à Audenge, chez Nathalie Le Yondre.